

communion jusqu'à un âge plus avancé, le même pour tous.

De même la Sacrée Congrégation du Concile a, le 15 mars 1851, corrigé un chapitre du Concile provincial de Rouen, où il était interdit aux enfants au-dessous de douze ans de s'approcher de la sainte Table. Cette Sacrée Congrégation de la discipline des Sacrements a tenu la même ligne de conduite au sujet d'une question de Strasbourg, le 25 mars 1910: on demandait si les enfants pouvaient être admis à la première communion à douze ans ou à quatorze ans, et elle a répondu: "Garçons et filles doivent être admis à la sainte Table lorsqu'ils ont atteint l'âge de discrétion, c'est-à-dire lorsqu'ils ont l'usage de raison."

Toutes ces raisons mûrement pesées, afin d'extirper complètement les abus signalés ci-dessus, pour que les enfants puissent s'unir à Jésus-Christ dès leur jeune âge, vivent de sa vie et trouvent une sauvegarde contre les périls de corruption, cette Sacrée Congrégation de la discipline des Sacrements, dans l'Assemblée générale tenue le 15 juillet 1910, a jugé opportun d'établir au sujet de la première communion des enfants les règles suivantes qui devront être appliquées partout.

I.—L'âge de discrétion, tant pour la confession que pour la sainte communion, est celui où l'enfant commence à raisonner c'est-à-dire vers sept ans. C'est à ce moment que commence l'obligation de satisfaire au double précepte de la confession et de la communion.

II.—Une pleine et parfaite connaissance de la doctrine chrétienne n'est pas nécessaire pour la première confession et pour la première communion. Toutefois, l'enfant devra ensuite apprendre graduellement le catéchisme entier, selon la mesure de son intelligence.

III.—La connaissance de la religion qui est requise dans l'enfant, pour qu'il se prépare convenablement à la première communion, consiste à savoir, selon son degré d'intelligence, les mystères de la foi nécessaires de nécessité de moyen et à distinguer le Pain eucharistique du pain ordinaire et corporel, de manière à s'approcher de la sainte Eucharistie avec la dévotion que comporte son âge.